

Open Call: Teilnehmende für eine künstlerische Pop-Up Performance gesucht

Am Freitag, Samstag und Sonntag, vom 4. – 6. Juli 2025 laden wir jeweils 10 freiwillige Personen ein, im Rahmen des STAMP Festivals an einer urbanen Intervention von der belgischen „Compagnie Krak“ teilzunehmen. Bist du an einem der Tage dabei?

Worum genau geht es und was ist das Konzept?

Mit der urbanen Intervention „Bench Invasion – The Art of Listening“ begibt sich der Künstler Dieter Missiaen gemeinsam mit zehn Menschen in den öffentlichen Raum: Jede*r wird mit einer eigens konzipierten, tragbaren Bank ausgestattet, die an einem Ort der Wahl aufgebaut wird. Daraufhin ladet ihr als Bankträger*innen aktiv Passant*innen ein, sich zu euch auf die Bank zu setzen. Wie lange eine Begegnung dauert, ob gesprochen, gealbert, philosophiert oder gemeinsam geschwiegen wird – all das ergibt sich aus dem Moment. Nach jeder Begegnung bekommt die bis dato fremde Person eine Einladung zu einem gemeinsamen, abschließenden Treffen. Zu dem finalen Moment kommen noch einmal alle an einem langen Tisch zusammen – die Bankträger*innen, die eingeladenen Passant*innen sowie Umstehende, die ebenfalls dazukommen können. Mit einem Getränk und von einer Musikerin begleitet, stoßen alle gemeinsam an – auf die Schönheit der kleinen Begegnungen und überraschende Treffen, die einen den eigenen Stadtraum und die direkten Mitmenschen ganz neu erleben lassen.

Treffpunkt:

Platz der Republik (Altona) & Umgebung. Genauer Treffpunkt wird rechtzeitig bekannt gegeben.

Wer kann teilnehmen?:

Alle Personen ab 18 Jahren. Du solltest eine kleine, leichte Bank tragen können und im Idealfall Englisch verstehen können (falls dies nicht der Fall sein sollte, finden wir dafür auch eine Lösung).

Wann?

Freitag, 4. Juli: 17.30 – 20.00 Uhr
Samstag, 5. Juli: 15.00 – 17.30 Uhr
Sonntag, 6. Juli: 14.30 – 17.00 Uhr

Dauer:

Insgesamt 2,5 Stunden: Die Intervention gliedert sich in drei Teile: ein 30-minütiges Auftakttreffen aller Teilnehmenden. 90 Minuten im öffentlichen Raum für die Begegnungen mit Passant*innen und ein 30-minütiger gemeinsamer Abschlussmoment mit Musik und Getränken.

Open Call:

Teilnehmende für eine künstlerische
Pop-Up Performance gesucht

Kontakt:

Wir laden an allen drei Tagen jeweils 10 Menschen ein, dieses Projekt mitzugestalten und eine Bank mitzutragen. Bist du eine*r von ihnen? Sende bitte unter dem Betreff: Bench Invasion Volunteer, eine E-Mail an karoum@altonale.de mit der Info, an welchem Tag du teilnehmen möchtest.

Weitere Infos:

Website: <https://www.compagniekrak.be/en/productions/bench-invasion>

Video: <https://youtu.be/8MP8tAvzhwA>

Open Call: Participants wanted for an artistic Pop-Up Performance!

On Friday, Saturday and Sunday, July 4th. - July 6th., 2025, we invite 10 volunteers to participate in an urban intervention by the Belgian "Compagnie Krak" as part of the STAMP Festival. Will you be there on one of the days?

What exactly is it about and what is the concept?

With the urban intervention "Bench Invasion - The Art of Listening", the artist Dieter Missiaen will take ten people out into public space: each person will be equipped with a specially designed, portable bench that will be set up at a location of their choice. As bench bearers, you will then actively invite by-passers to join you on the bench. How long an encounter lasts, whether you talk, chat, philosophize or remain silent together – it all depends on the moment. After each encounter, the until-then stranger receives an invitation to a final meeting. At the final moment, everyone comes together again at a long table – the bench bearers, the invited by-passers and other bystanders who can also join them. With a drink and accompanied by a musician, everyone toasts together – to the beauty of small encounters and surprising meetings that allow you to experience your own urban space and your direct community in a completely new way.

Meeting point:

Platz der Republik (Altona) & surroundings. Exact meeting point will be announced in time.

Who can participate?

Anyone over the age of 18. You should be able to carry a small, light bench and ideally be able to understand English (if this is not the case, we will find a solution).

When?

Fri., July 4th: 5.30 - 8.00 p.m.
Sat., July 5th: 3.00 - 5.30 p.m.
Sun., July 6th: 2.30 - 5.00 p.m.

Duration:

2.5 hours in total: The intervention is divided into three parts: a 30-minute kick-off meeting for all participants. 90 minutes in public space for encounters with by-passers and a 30-minute closing moment with music and drinks.

Open Call:

Participants wanted for an artistic
Pop-Up Performance!

Contact:

We invite 10 people on each of the three days to help shape this project and carry a bench. Are you one of them? Please send an e-mail to karoum@altonale.de with the subject line: Bench Invasion Volunteer, with the information on which day you would like to participate.

Further information:

Website: <https://www.compagniekrak.be/en/productions/bench-invasion>

Video: <https://youtu.be/8MP8tAvzhwA>